

# A por el campeón de campeones

El Megacalzado Ardoi luchará por ser el mejor del Grupo A de la Liga EBA



El Megacalzado Ardoi recibió el trofeo de campeón del Grupo A-A de la Liga EBA de manos del escolta profesional, Txemi Urtasun. FNBARDOI

**El equipo de Zizur, del A-A, se enfrenta mañana al Ponferrada (campeón del A-B) para decidir rivales y sede de la fase**

**IRACHE CASTILLO**  
Pamplona

El Megacalzado Ardoi de Liga EBA recibió el pasado sábado el trofeo que le acredita como campeón del Grupo A-A. Sin embargo, con la fase de ascenso en el horizonte, todavía debe disputar un partido más. Este encuentro de-

cidirá qué equipo es el campeón del Grupo A, ya que éste se divide en dos subgrupos: A-A y A-B.

Por lo tanto, mañana sábado recibirá al primer clasificado del A-B, el Bierzo Fitness Dentomédic Ciudad de Ponferrada. Los dos equipos lucharán por el ascenso a la LEB Plata. Sin embargo, el resultado del encuentro de mañana les puede llevar a hacerlo en un grupo u otro, contra unos rivales u otros, y en diferentes sedes. Lo que sí está asegurado es que el partido para decidir quién será el campeón de campeones del Grupo A se disputa mañana, a las 18 horas, en el polideportivo

de Zizur. Si el conjunto que dirige Jotas Unzué gana, tendrá que verse las caras en la fase de ascenso contra dos equipos que han terminado segundos en la fase regular y un tercero. Si pierde, se disputaría el ascenso con un primero y dos terceros. Tampoco se han decidido todavía la sede de la fase pero sí las fechas. Se disputará del 16 al 19 de mayo.

Para el Megacalzado Ardoi de la Liga EBA será la tercera fase de ascenso que disputa tras las que ya jugó en las campañas 2014-2015 y 2015 y 2016, cuando dirigía al equipo el técnico Aitor Alonso, esta campaña en el Osés

Construcción de la Liga Femenina 2. Sin embargo, no serán muchos los jugadores que repitan aunque los que lo hagan aportarán esa experiencia decisiva en fases finales.

La segunda fase de ascenso que disputó lo hizo, como en la actual, como campeón del Grupo A-A. El conjunto de Zizur ha cerrado esta séptima categoría en la Liga EBA con una dinámica de doce victorias consecutivas. El Megacalzado Ardoi se presentará en la fase de ascenso sin ninguna presión pero con el objetivo de hacerlo bien e intentar dar el salto de categoría.

## Unzué "Tenemos claro, de cara a la fase, que queremos ascender"

• El entrenador navarro ha vivido su primera experiencia en la Liga EBA de mano del Megacalzado Ardoi, al que ha encumbrado a la primera plaza

**I.C.** Pamplona

El entrenador del Megacalzado Ardoi de Liga EBA, José Javier 'Jotas' Unzué, ha vivido su primera experiencia en esta categoría. Llegó al conjunto de Zizur procedente del Lagunak, de Primera División femenina, y ha conseguido auparle a la primera plaza de su grupo y alcanzar la fase de ascenso a la LEB Plata. Ha cerrado la fase regular con una dinámica de doce victorias consecutivas.

**¿En qué ha basado el equipo su buena campaña?**

Es mi primer año en la categoría. Lo que a mí se me transmitió es que, después del último año en el que se rozó el descenso, el conjunto mantuviera la categoría. Entonces, recuperamos algunos jugadores que militaban una categoría por debajo en el mismo club. Fichamos a un jugador del Valle de Egüés y con eso empezamos la temporada buscando mantenernos. Nos plantamos a mitad de temporada e íbamos primeros. Quedaban ocho jornadas y continuábamos en la primera plaza. Estamos muy por encima de nuestras posibilidades aunque creo que es una posición

merecida. En una liga regular, el primero es el que ha merecido ganar más partidos.

**¿Cuál es ahora el objetivo del equipo en la fase de ascenso?**

Divido entre equipos que han hecho buena temporada y aquellos que se confeccionaron para ascender. De esos conjuntos que vamos a la fase final, hay un grupo muy claro de cuatro o cinco con unos presupuestos más elevados que los demás, con jugadores extranjeros y preparados para ascender. Después, estamos el otro grupo con gente más de casa, que hemos hecho un buen trabajo, que tenemos la misma ilusión por ascender que los demás pero que no es nuestro objetivo.



Unzué, en un partido. GARZARON

**Personalmente, ¿cómo se ha visto esta temporada?**

Lo que he notado es que si hay un compromiso por el trabajo y ganas de competir, da igual la cate-

goría. Lo que me he encontrado es que el grupo ha creído en el trabajo. Se ha metido en la idea de baloncesto que yo tenía. Ellos también han sabido aceptar y lo han llevado a cabo. Al final, todo ha dado sus frutos. ¿La diferencia que he notado? Prácticamente ninguna porque lo importante es querer competir y querer trabajar.

**¿Es pronto para hablar de la próxima temporada?**

Yo nunca hablo hasta que acabo. Lo llevo haciendo así diez años. Al ser amateur no sabes qué te va a esperar. Tengo mi trabajo también, así como algunos jugadores. Lo que sí tenemos claro es que queremos subir y ascender y el club no nos ha dicho lo contrario. Para ello, tenemos que ganar. Es complicado decir qué voy a hacer después. Lo que sí puedo decir es que el club tiene intención de intentarlo y nosotros, también.

# **Megacalzado**

**24**

Han sido las victorias que ha sumado el Megacalzado Ardoi en 26 partidos.

**12**

Son los triunfos consecutivos con los que ha cerrado la fase regular y le han encumbrado a lo más alto de la clasificación.

**416**

Son los puntos que ha anotado el alero Anton Savitski en los 24 partidos que ha jugado.

# **Ponferrada**

**20**

Han sido los triunfos logrados por el líder del Grupo A-B, también en 26 jornadas.

**1**

Derrota sumó el Ponferrada en la última jornada. Sin embargo, hasta ese partido, acumuló siete victorias consecutivas.

**584**

Puntos suma el máximo anotador del Ponferrada. Se trata de Patrick Prince.